
 

04.02.2021 

Herrn Lothar Pollähne  

Bezirksbürgermeister im Stadtbezirk Südstadt-Bult 

o. V. i. A. 

über FB Personal und Organisation Bereich 

Rats- u. Bezirksratsangelegenheiten 

Stadtbezirk Südstadt-Bult, OE 18.63.07.BRB 

Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 

in die Sitzung des Bezirksrates Südstadt-Bult am 26.02.2021 

Umbaumaßnahmen im Bereich Am Südbahnhof/Gr. Düwelstraße 

Der Bezirksrat möge beschließen: 

Die Verwaltung der Landeshauptstadt Hannover wird gebeten, folgende Maßnahmen bei der 
Sanierung und Neugestaltung der Straße Am Südbahnhof und in den Randbereichen mit zu 
berücksichtigen: 

1. Die Litfaßsäule (bisher Einmündung Rautenstr.) wird nicht versetzt direkt neben die  

Garageneinfahrt zum Haus Große Düwelstraße 8, deren Tiefgaragenzufahrt in die 

Straße Am Südbahnhof mündet, sondern nur innerhalb des Areals an der 

Einmündung Rautenstr. 

2. Der neben der o. g. Einfahrt vorgesehene neu zu pflanzende Baum sollte etwas 

weiter entfernt von der Einfahrt gepflanzt werden –soweit möglich. 

3. Das an der Ecke Rautenstraße/ (Lokal Runde Ecke) noch vorhandene große Schild 

als Firmenwegweiser, welches Lkws zum „Gewerbegebiet“ durch die Große 

Düwelstraße führt, sollte dauerhaft demontiert werden. 

Begründung: 

Zu 1.: 

Die Litfaßsäule soll an o. g. Stelle versetzt werden lt. Anlieger*innen vorliegenden 

detaillierteren Bauzeichnungen. Dies war nicht Bestandteil der textlichen und zeichnerischen 

Darstellungen in der städtischen Beschlussdrucksache. Die Litfaßsäule würde hier klar die 

Sichtbeziehungen stören und eine Verkehrsgefährdung insbesondere für Kinder darstellen, 

so dass der Verbleib gegenüber sein sollte. 

Zu 2.: 
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Gleiches gilt für die begrüßenswerte Baumneupflanzung. Hier sollte ein Alternativstandort in 

näherer Umgebung kurzfristig gesucht werden. 

Zu 3.: 

Der Firmenwegweiser ist überflüssig und überdimensioniert, da er lediglich auf ein 

Fitnessstudio in der Gr. Düwelstraße hinweist. 

Die jetzt zu sanierende Straße Am Südbahnhof wird voraussichtlich Bestandteil der 

Veloroute 6 werden, so dass störende und sichtbehindernde Einflüsse auf den 

Fahrradverkehr möglichst vermieden werden sollen. 

Wir danken der Verwaltung für eine möglichst rasche positive Stellungnahme in Anbetracht 

der bereits begonnenen Baumaßnahmen in der Straße Am Südbahnhof. 

Ekkehard Meese Roland Schmitz-Justen
stellv. Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzender 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fotos: Ekkehard Meese 


